



v.r.n.l.:Erster Polizeihauptkommissar Bock, Polizeihauptmeisterin Katrin Aurich-Köhler und Polizeihauptmeisterin Lynn Wessel übergaben die Spende an Elvira Wegner

19.12.2023 00:00 CET

Ein Herz für Kinder: Bundespolizeitreff spendet 320 Euro an Bärenherz

Am 9. November 2023 unterstützten Angehörige des 2. Dienstjahres unter der Leitung von Polizeihauptmeisterin Katrin Aurich-Köhler sowie Mitglieder der 3. Einsatzhundertschaft der Bundespolizeiabteilung Bad Dübener den 21. Bundespolizeitreff als Ordonanzen. Traditionsgemäß wird das Trinkgeld der Unterstützenden einem guten Zweck zugeführt. In diesem Jahr wurde dafür das Kinderhospiz Bärenherz ausgewählt.

Am 19. Dezember 2023 übergab eine Delegation aus Bad Dübener eine Spende

in der Höhe von 320 Euro an Bärenherz. Elvira Wegner vom Kinderhospiz nahm den Betrag sowie Geschenke für die Kinder entgegen und übermittelte beim Abschied die besten Weihnachtsgrüße nach Bad Dübener Heide und Eschwege.

Wir danken uns ganz herzlich für diese sehr willkommene Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de